
Für alle Anwendungen
For all applications



Raffinerie und Chemie

Besondere Anforderungen an Löschsysteme erfordern besondere Lösungen. Erstmals sind auch 
im großen Maßstab MicroCAFS Systeme die Antwort auf Anforderungen im Großformat. Die  
erreichten Durchflüsse bis 50.000 Liter/Minute Schaumvolumen liefern Lösungen in bisher nicht 
erreichbaren Dimensionen und die MicroCAFS Technologie hat immer noch nicht ihr Limit erreicht. 

Refinery and chemicals

Special requirements for extinguishing systems call for expert solutions. Now, even on a large 
scale, MicroCAFS systems are the answer to large project requirements. The achieved flow rates of 
up to 50.000 liters/minute foam volume provide solutions in previously unattained dimensions and 
the MicroCAFS technology has still not reached it‘s limits yet.
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Industrie

Druckluftschaum im Industrieformat mit großen Durchflüssen, auch geeignet für Sprinklerungen 
ganzer Produktionsbereiche, ist nun mit MicroCAFS möglich, um die ganze Palette an Vorteilen 
von Druckluftschaum zu erschließen. Von geringerer Löschmittelbevorratung und Rückhaltung 
bis zu kürzeren Löschzeiten und deutlicher Schadensminimierung. 

Industry

Compressed air foam in industrial format with large flow rates, also suitable for sprinkling of 
entire production areas, is now possible with MicroCAFS to unlock the full range of benefits of 
compressed air foam. From lower extinguishing agent storage and retention, to shorter 
extinguishing times and significant damage minimization.



Feuerwehr

Ob Standardlösungen oder Sonderfahrzeuge, ob kleine portable Anlagen oder feste Einbauten, 
MicroCAFS stellt das ganze Portfolio als einer der wenigen Gesamtanbieter je nach Wunsch zur 
Verfügung.

Fire Department

Whether standard solutions or special vehicles, small portable systems or fixed installations, 
MicroCAFS provides the entire portfolio as one of the few total suppliers adapted on your requi-
rements.
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Flugzeughangar und Flugplätze

Die Vorteile von Druckluftschaum können gerade im Bereich des Flugbetriebs nutzbringend  
angewendet werden. Höhere Wurfweiten, längere Arbeitszeiten und effizienteres Löschen sind 
überzeugende Vorteile von MicroCAFS.

Aircraft hangar and landing site

The advantages of compressed air foam can be applied beneficially, especially in the field 
of aviation operations. Higher throwing distances, longer working time and more efficient 
extinguishing are convincing advantages of MicroCAFS systems.



Besuchen Sie uns auf:
www.feuerwehrservice.bayern

Unsere Leistungen:
•  Sicherheitsüberprüfungen nach GUV 

    und Herstellervorschrift

•  Reparatur und Wartung von 

    Feuerlöschkreiselpumpen

•  Kundendienst und Instandhaltung aller 

    feuerwehrtechnischen Geräte

•  Geräteeinweisung und Produktberatung

Feuerwehrservice.Bayern Michael Richter
Am Brunnenfeld 7 l 86565 Gachenbach OT Peutenhausen
Tel.: 01575/5005112 l info@feuerwehrservice.bayernServicepartner für MicroCAFS-Produkte

UNIFIRE Deutschland
Weinbergstraße 2
D-63526 Erlensee

Tel. +49 1590 4614 000
info@unifire.de
www.unifire.de

ROBOTIC NOZZLE TECHNOLOGIES
ELEKTRISCH FERNGESTEUERTE, PROGRAMMIERBARE WERFERSYSTEME

Unbegrenzte Möglichkeiten

Die Broschüre zeigt nur eine kleine Auswahl von Einsatzmöglichkeiten. Die Anwendungen für 
Druckluftschaum sind fast unbegrenzt. Zusammen mit unseren Lieferpartnern entwickeln wir 
uns stetig weiter und sind sicher, dass wir auch für Ihren Anwendungsfall eine schlagkräftige 
Lösung finden. 

Unlimited possibilities

This brochure shows only a small selection of possible applications. Which are almost unlimited. 
Together with our supply partners we are constantly on R&D and are sure to find a powerful 
solution for your application.
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Am Zeller See 12 • 86633 Neuburg / Donau - Zell • Telefon 0 84 31/ 53 69 60

• Metallbearbeitung
• CNC-Technik
• Zerspanungstechnik

www.dilg-gmbh.de

Zerspanung ist unsere Leidenschaft

Die TSF Sales & Services GmbH ist ein etabliertes Handels- und Beratungsunterneh-
men im abwehrenden und vorbeugenden Brandschutz.

Wir sind Ihr Partner für innovative umweltfreundliche Löschmittel – auf Wunsch 
ohne schädliche Fluorinhaltsstoffe und/oder Lösungsmittel - für alle Anwendungen, 
Entschäumer, mobile und stationäre Produkte sowie Anlagen mit Wassernebel, 
unterschiedliche Dosierungssysteme, Monitore, trag- und fahrbare Feuerlöscher 
und Löschgeräte bis 650 Liter und viele weitere Kundenlösungen. 

Sprechen Sie uns gerne an.

TSF Sales & Services GmbH  ▪ T +49 40 709 709 090 ▪ Mail: info@tsf-gmbh.com ▪  www.tsf.gmbh 

Handel

Beratung 

Dienstleistung

Alles rund um BRANDSCHUTZ



Tel.:	+49 8431 5097-0
Fax:	+49 8431 5097-22
info@microcafs.de

MicroCAFS PBK GmbH
Burgwaldring 4
86697 Oberhausen
Germany

www.microcafs.de


